

Kettenreaktion zum Staunen

12.09.2024

Jeder hat mal als Kind versucht mit Dominosteinen eine Art Kettenreaktion aufzubauen. Ähnliches passiert auch im Workshop „Kettenreaktion zum Staunen“.

Das Ziel des Workshops von Herr Engels ist es, eine riesige zusammenhängende Kettenreaktion herzustellen. Dafür nur Dominosteine zu verwenden wäre zu einfach. Es wird mit Modelfahrzeugen, mit einer Gießkanne, mit Teelichtern, mit Magneten und natürlich mit Kugeln gearbeitet. Die Kettenreaktion soll sogar Tische übergreifend stattfinden. Aktuell beschäftigt sich der Kurs damit, eine geeignete Reihenfolge festzulegen, sodass die einzelne Stationen Problemlos ineinander übergehen.

Ob es geschafft wird, bis zum Freitag einen Fehlerfreien Durchgang hinzulegen, bleibt spannend. Wir werden es auf Jeden Fall verfolgen und uns mit den einzelnen Teilnehmern nochmal austauschen.

